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Abstract (en)
[origin: ES476290A1] A method and apparatus for removing solid and/or liquid matter containing harmful substances from the ground or from
surfaces of liquids. A vacuum up to 0.1 bar is generated by a water jet pump, whereby the matter can be sucked up even over differences in height
of almost 10 meters. The water jet pump is arranged in a closed water circulation system which uses a centrifugal pump for its drive, preferably
a fire-extinguishing pump. In order to prevent the harmful substances from getting into the water circulation, a collecting vessel is arranged in the
suction line for the matter containing harmful substances.

Abstract (de)
Um Schadstoffe enthaltende feste und/oder flüssige Medien von zum Beispiel festen Unterlagen oder Flüssigkeitsoberflächen vollständig zu
entfernen, wird durch eine Wasserstrahlpumpe (18) ein Unterdruck bis zu 0,1 bar erzeugt, durch den die Medien über Höhendifferenzen von nahezu
10 Metern angesaugt werden können. Dabei befindet sich die Wasserstrahlpumpe (18) in einem in sich geschlossenen Wasserkreislauf (14, 16, 18,
20, 22). Als Antriebsaggregat für die Wasserzirkulation wird eine Kreiselpumpe (22) vorzugsweise in Form einer Feuerlöschpumpe benutzt. Um zu
verhindern, daß die Schadstoffe in den Wasserkreislauf gelangen, befindet sich in der Saugleitung für die die Schadstoffe enthaltenden Medien ein
Auffangbehälter (32).
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